



Hamburger Verkehrsverbund | 09.03.2021 | Nr. 094/21

Hans-Jörn Arp: HVV rückt Steinburg näher an die Metropolregion heran

Hans-Jörn Arp, verkehrspolitischer Sprecher der CDU-Landtagsfraktion, äußerte sich heute zur Entscheidung, den Kreis Steinburg in den Hamburger Verkehrsverbund (HVV) aufzunehmen:

„Die Aufnahme des Kreises Steinburg in den HVV ist für Anfang kommenden Jahres vereinbart. Jamaika hält damit, was es versprochen hat.

Steinburg wird somit verkehrstechnisch noch näher an die Metropolregion Hamburg angebunden. Davon profitieren neben den bereits im Kreis Steinburg lebenden Bürgerinnen und Bürgern auch diejenigen, die in Zeiten der Corona-Pandemie von der Stadt auf das Land ziehen. Für sie alle ist die Zugehörigkeit zum HVV eine wesentliche Verbesserung, der ländliche Raum gewinnt dadurch deutlich an Attraktivität.“